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平成２１年度 理事会 議事録 

開催月日  平成２１年８月２２日（土） 

 

出 席 者  理事長 蔦澤 博    キャプテン 塚田 進 

      理 事 武野内 七郎  宮本 武士  渡辺 清美    

以上 5 名出席(欠席 2 名) 

 

１．議案審議 

(1) 第１号議案 理事選任に関する件 

① 理事選任に伴う全会員を有権者とする信任投票において、理事候補者に対する面識

が薄い、投票率も低い等で関心が少ないとのこともあり、理事ならびに分科委員全

員の信任投票による理事の選任に変更することで全員異議なく承認しました。 

② 会則第 9 条(役員の選任) 1 項を、次の通り改定します。 

   １．役員(理事)は、改選時に在籍する現職の理事または分科委員の立候補者を対象

に、理事ならびに分科委員全員の信任投票で選出する。なお、必要とされる理事

の定数を超えて立候補者がある場合は不信任票の多い順に落選とする。 

(2) 第２号議案 正会員から平日会員への資格変更に関する件 

前開催の合同委員会持ち越し議案の再審議で、資格変更料の改定、手続きの方法が

次の通り全員異議なく承認しました。 

① 会員資格の変更の条件 

  ② 会員資格変更料(別途消費税)   正会員 30,000 円 ※現行、100,000 円を変更 

 ③ 受付手続き 毎年 2 月 1 日から 2 月 28 日の平日に、東京事務所にて翌年度(4 月～)

からの会員資格の変更を受けつけます。 

  ④ 細則第 4 条〈会員資格変更料(別途消費税)〉を次の通り改定します。 

    正会員から平日会員への会員資格変更料………………30,000 円 

    尚、変更する会員の種類は月～金曜日に施設利用する平日会員に限り、毎年 2 月

1 日から 2 月 28 日の平日に東京事務所で、翌年度(4 月～)からの資格変更を受け

付ける。 

      但し、平日会員の定数を超える場合は、退会者が発生した場合に限り受け付ける。   

(3) 第３号議案 年会費に関する件 

   理事より「現状の経済環境では年会費が割高ではないか」と考える会員の声を多く

聞き、期間限定でも良いので優遇措置がとれないかと強い要請を行いました。協議の

結果、年会費を値上げした平成 18 年以前の年会費との差額(正会員 8,000 円、平日会員

4,000 円)について、当該年度の年会費完納者に限りプレイ金券にて返還する優待制度

を決議しました。概要は次の通りです。 

  ① 当分の間、毎年 3 月 31 日まで年会費を納入する会員へ下記のプレイ金券を、5 月

末までに提供します。 

  ② プレイ金券は 1 枚 2,000 円で、1 プレイ時 1 枚の利用となり、次の通り提供します。 

・ 正 会 員 8,000 円分のプレイ金券(2,000 円×4 枚) 

   ・ 平日会員  4,000 円分のプレイ金券(2,000 円×2 枚) 

  ③ プレイ金券は、該当年の 6 月 1 日～9 月 30 日までの利用とします。 
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２．会員からの上程議案の審議 

会員 柴沼良彦氏から「会員資格保証金」の返還請求があり、会則第 8 条に基づく特

別処置による決議前の入会、休止会員で知らなかったこともあり、5 年分割の条件を一

括返済に変更して欲しい旨、書面にて上程がありました。 

当クラブ理事会は、会員の処遇において会則に則らない処遇を行った事もなく、今後

も特別な処置をとらないことで、要求を却下しました。 

３．その他 

(1) ジュニアのイベント開催に関する件 

   一般的なジュニア育成でなく、強いジュニアを育てるプログラムを江連忠プロとの企

画・立案で、実施を来春の目標としました。 

(2) 財務・経営に関する報告 

   事務局より、別紙「平成 20 年度損益推移データ」により報告がありました。 

(3) クラブハウス建替えに関する件 

   クラブハウスの立て替えは平成 20 年 5 月に特命プロジェクト「クラブ改善委員会」

からの報告書で会員に通知したように、現在、3 年後を目途として機能的なハウスの建

て替えに必要な資金調達等で、当社顧問税理士より紹介された金融機関と話し合いを行

っています。 

(4) 和田理事からの提案 

   ゴルフ場の経営に和田理事からの提案があり、意見交換を予定したが急病で欠席の

ため審議を行いませんでした。 

(5) ロッカーの有料化について 

   男性会員のロッカーの利用率が 5 割未満という現状と、3 年後を目途とするクラブハ

ウス建替え計画が進んでいるなか、多額な新設ロッカー設置費用との兼ねあいについ

て、意見交換を行いロッカーの有料化を承認しました。 

(6) 競技がない日のティーマーク位置について 

   会員からティーマークの設置位置について意見(BBS)があり、天候、コースメンテの

条件等を加味し、最良の位置に設置することにしました。 

なお、黒マーク使用時は「使用願申請書」の提出を義務付けることにしました。 

(7) カートの停止位置について 

   移動式のカート停止位置を設置いたします。 

(8) 10 月 28・29 日で合同委員会の開催を決め、系列クリスタル CC との合同開催としま

した。 

以 上 


